

PWV Iggelbach – Auf Nikolaus gewartet !

Der PWV Iggelbach, bekannt für seine Nikolaus-Wanderung, beendete am letzten Sonntag den 7.12.2025 wieder das Wanderjahr.

Eine Wanderschar mit vielen Kindern startete am Vormittag, mit Wanderführer Britta Ruf, von der Ortsmitte Iggelbach, stetig bergan in Richtung „Schuhnagelskopf“, zur Hermann Löns- Hütte (Nähe Brandbuche).

Die Schutzhütte wurde 1926 erbaut und nach dem Heidedichter Herman Löns, welcher einige Zeit als Zeitungsredakteur in Kaiserslautern verbrachte, benannt.

Jene Hütte mit Grillplatz wird seit Jahrzehnten von den Iggelbacher Pfälzerwäldlern, zum Erwarten des Nikolauses freudig geschmückt, Holzofen befeuert, Glühwein und Punsch erwärmt, sowie als Kaffeestube hergerichtet. Ein eingespieltes Team grillt routiniert Herzhaftes für die vielen Hungrigen.

Der Nikolaus enttäuscht, wie immer, die Kinder nicht und muss dieses Mal erklären, wieso er Jeanshosen trägt.

Ein gemütliches Beisammensein von über 50 Wanderern löste sich bei Einsetzen des Regens auf und man trat den Rückweg an.



